

# Die Kunstkiste zieht ins Museum

Samstag ist Tag der offenen Tür im Keller des Landwirtschaftsmuseums

**Regen.** Die junge Frau schaut sich um in dem Raum und sagt nur ein Wort: „Perfekt.“ Was sie so perfekt findet im Untergeschoss des Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseums? „Die Ausstattung ist sehr gut, das Licht ist perfekt – und der Raum ist perfekt für Kinder; man muss nicht aufpassen, dass ja nichts voll Farbe wird“, sagt die aus Bischofsmais stammende Nicole Kramhöller-Kühn (37). Als sich die diplomierte Kunsttherapeutin fürs Foto mit Malutensilien an den Tisch der Museumswerkstatt setzt, da schreibt sie auf ein Blatt „Kunstkiste“ – wohl ein Beleg dafür, dass sie dieses Projekt derzeit ziemlich beschäftigt.

„Kunstkiste“ ist ein Angebot für Kinder, „im Alter von drei Jahren bis zum Teenager“, wie sie sagt. Einmal im Monat will sie im Landwirtschaftsmuseum einen Kunstkiste-Kurs anbieten. Die verschiedenen Epochen der Malerei will sie mit den Kindern durchnehmen, will ihnen die Künstler nahebringen, deren Stile und Techniken. Und natürlich sollen die Kinder auch selber zu Pinsel und Stift greifen, sich in vielen verschiedenen Stilen versuchen, mit verschiedenen Materialien arbeiten.

„Kunst ist einfach meine Leidenschaft“, sagt die Mutter von zwei Kindern (drei und sieben Jahre alt), die in Bischofsmais schon Kurse mit Kindern angeboten hat und dort auch im Kultur-Arbeitskreis aktiv ist. Über Bischofsmais Tourist-Info-Chef Max Enggram hat sie den Kontakt zu Roland Pongratz hergestellt, Kurator des Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseums in Regen. Und der stellt die



**Nicole Kramhöller-Kühn** in der Museumswerkstatt des Landwirtschaftsmuseums, in der sie morgen einen Tag der offenen Tür veranstaltet.

– Foto: Lukaschik

Räume der Museumswerkstatt gerne für die Kunstkiste zur Verfügung.

Vor dem FH-Studium der Kunsttherapie hat Nicole Kramhöller-Kühn eine pädagogische Ausbildung gemacht, hat einen Draht zu Kindern. Neben den monatlichen Veranstaltungen der Kunstkiste bietet sie in den Sommerferien zwei weitere Kurse an, der eine hat mit Märchen zu tun,

der andere widmet sich der Porträtmalerei und ist für Kinder ab 9 geeignet.

– luk

**■** Um zu zeigen, was in der Kunstkiste im Landwirtschaftsmuseum passieren soll und kann, bietet Nicole Kramhöller-Kühn am Samstag, 6. August, einen Tag der offenen Tür an. Von 10 bis 12 Uhr und von 14 bis 16 Uhr sind alle Interessierten willkommen, die Räume kennenzulernen und sich auch kreativ auszutoben.